

## PROYECTO DE RESOLUCION

Honorable Cámara de Diputados de la Nación.

## RESUELVE

Expresar su reconocimiento y declarar de interés de esta Honorable Cámara de Diputados de la Nación la participación del joven deportista argentino Nicolás Lorefice, oriundo de la localidad de Bernal, en el Partido de Quilmes, en el Campeonato Sudamericano de Kickboxing, a realizarse en octubre de 2025 en Cusco, Perú, y en el Campeonato Mundial de Kickboxing WAKO IF, que se llevará a cabo en noviembre de 2025 en Abu Dabi, Emiratos Árabes Unidos, en representación de la Selección Argentina de Kickboxing.

Asimismo, saludar y felicitar a todos los integrantes de la Selección Argentina de Kickboxing, entrenadores, cuerpo técnico y familias por su compromiso, dedicación y esfuerzo en la construcción de un deporte federal, inclusivo y de alto rendimiento que enorgullece a nuestro país.

María Ángel Sotolano Diputada Nacional

## **FUNDAMENTOS**

## Sr. Presidente:

Cuando el deporte se convierte en pasión, esfuerzo y un modo de vida, nacen historias que merecen ser contadas y reconocidas. Una de ellas es la de Nicolás Lorefice, joven argentino, oriundo de Bernal, Partido de Quilmes, que ha sabido forjar un camino de superación personal y excelencia deportiva a través del kickboxing.

Nicolás nació el 12 de noviembre de 2005. Como tantos otros jóvenes, comenzó a practicar kickboxing en 2020, casi por curiosidad, como un pasatiempo. Sin embargo, ese primer contacto fue el inicio de un camino que hoy lo encuentra consolidado como cinturón negro 1° Dan, representante de la Selección Argentina por cuarto año consecutivo, y clasificado para disputar dos de las competencias más exigentes y prestigiosas del mundo: el Campeonato Sudamericano de Senior y Master (Cusco, Perú, octubre 2025) y el Campeonato Mundial WAKO IF (Abu





Dabi, Emiratos Árabes Unidos, noviembre 2025), en la categoría lowkick -67kg

Sus logros deportivos son tan impactantes como inspiradores: campeón panamericano en 2022, subcampeón sudamericano en 2023, y protagonista en cada torneo nacional, donde se ganó su lugar con esfuerzo genuino, disciplina férrea y una constancia inquebrantable.

Lo que hace aún más valioso su recorrido es que se trata de un deporte amateur, donde cada participación, cada viaje y cada preparación se sostienen a pulmón. Detrás de cada medalla, de cada aliento y aplausos, hay familias que acompañan, amistades que comparten en sus redes sociales fotos, entrenadores que guían, y sobre todo, una voluntad que no se rinde.

Nicolás entrena en el Secutor Gym, el dojo que representa oficialmente a la Selección Argentina de Kickboxing. Desde allí, junto a sus compañeros de equipo, construye sueños a fuerza de trabajo, con la mirada puesta en lo alto, pero los pies firmes en los valores del deporte: el respeto, la humildad, la constancia y el sacrificio.

Su historia no es solo la de un campeón. Es la historia de miles de jóvenes que, a través del deporte, encuentran un camino, una identidad, una meta. Por eso, rendir homenaje a Nicolás es también reconocer a toda la Selección Argentina de Kickboxing, a sus entrenadores, familias y referentes, que día a día levantan bien alto la bandera del deporte argentino en cada rincón del mundo.

Por todo lo expuesto, y con el orgullo de visibilizar ejemplos como el de Nicolás Lorefice, solicito a mis pares que me acompañen en la aprobación del presente proyecto de resolución.

María Ángel Sotolano Diputada Nacional